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Soutien à la filière de la chimie
Question écrite n° 8041

Texte de la question

M. Jérôme Guedj appelle l'attention de M. le ministre de l'économie, des finances et de la souveraineté
industrielle et numérique, au sujet de la filière chimique française, suite notamment au scandale de la vente de
Vencorex, qui fait face à de nombreux défis, notamment la flambée des coûts énergétiques ainsi que la
concurrence internationale intense. Cette filière, essentielle à de nombreuses chaînes de valeur industrielles,
nécessite un accompagnement adapté pour préserver sa compétitivité, assurer la sécurité des
approvisionnements et maintenir les emplois. Il lui demande de préciser les mesures ciblées que le
Gouvernement envisage de mettre en œuvre pour aider les entreprises chimiques à s'adapter à ces contraintes,
notamment par des dispositifs d'aides financières et de soutien à la transition énergétique.
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